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   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

1^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “CURA E PROMOZIONE DEL TERRITORIO“
VERBALE DEL 07/11/2024

  L’anno duemilaventiquattro il giorno 07 del mese di novembre convocata con nota prot. 364203
del 23/10/2024, per le ore 15,30 si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi 
dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede 
del I Municipio, la I^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

Funge da segretario verbalizzante: Francesca Andronaco

 Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 15,30i consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Ventrella Francesco
si 15,30 16,15 In sede

Iusco Claudio si 15,30 16,15 In sede

Componenti Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Valentini Fabrizio si 15,30 16,15 In presenza

Ciocca Paolo si 15,30 16,15 In presenza

Bratta Luca Antonio si 15,30 16,15 In presenza

Cassano Nicola Massimo si 15,35 16,15 Online

IL presidente Ventrella constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta
alle ore 11,49 per discutere sul seguente o.d.g.:
 1. comunicazioni;
 2. verifica progettualità in materia di viabilità e pedonalizzazione;
 3. varie ed eventuali.
In apertura di seduta si da lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità.

Prende la parola il presidente Ventrella il quale riferisce alla commissione di aver avuto un interlocuzione

telefonica con la Dott.ssa Varrese dirigente scolastico del plesso del XXVIII circolo didattico Japigia 2 Torre

a Mare, la quale riferiva che sul muretto della scuola Rita Levi Montalcini Torre a Mare, vi è di diversi giorni

la presenza di due vaschette che contengono acqua e (croccantini).

Ciò testimonia inevocabilmente che c’è una presenza di colonia felina abusiva.

Il presidente Ventrella chiede al vice presidente Coccia di verificare l’esistenza della colonia nello apposito

elenco di Bari.



Il  consigliere  Coccia  al  termine  della  verifica  comunica  che  non esiste  nessuna  colonia  censita  in  via

Giuseppe Signorile a Torre a Mare.

Il  presidente Ventrella  preso atto  di  quanto  verificato  dal  collega Ciocca propone alla  commissione  di

verificare qualora esistano altre situazioni analoghe in altri quartieri del Municipio 1.

La commissione si riserva di verificare la presenza di altre situazioni anomale.

Il presidente tornando alla situazione denunciata dalla dirigente Varrese  riferisce che la presenza di cibo

per animali in prossimità di un edificio scolastico rappresenta comunque un potenziale pericolo sotto il

profilo igienico sanitario per studenti e personale scolastico. 

Si apre la discussione .

Al termine della discussione, la commissione incarica il presidente Ventrella di predisporre relativa nota da

inviare alla competente ripartizione polizia locale settore annona amministrativa.

Continuando il presidente illustra inoltre nuovamente alla commissione la pericolosa situazione relativa alla

zona antistante l’ingresso della scuola Rita Levi Montalcini, che durante gli orari di ingresso ed uscita degli

alunni viene letteralmente “invaso2 da autovetture che sostano in maniera impropria, arrecando anche

disagio al personale addetto al trasporto pubblico scolastico.

Il  Presidente  Ventrella  rammenta  alla  Commissione,  che  nella  seduta  del  28  ottobre  2024,  durante

l’audizione  dell’Assessore Palone e  del  Commissario  Pistone  della  Polizia  Locale,  veniva  espressamente

richiesta la presenza in Largo Leopardi a Torre a Mare, di un agente della Polizia Locale, come avviene

presso via Martiri della Resistenza, all’ingresso della Scuola Primaria Mameli.

Si apre la discussione.

Al termine della discussione la Commissione , analogamente a quanto già deciso relativamente alla Colonia

Felina,  la  Commissione  incarica  il  presidente  Ventrella  di  predisporre  relativa  nota  da  inviare  alla

competente ripartizione polizia locale settore annona amministrativa.

Null’altro essendoci da discutere e nessun altro prendendo la parola il presidente dichiara chiusa la seduta

alle ore 16.15

Il Segretario né da atto nel verbale

      Il Segretario                                                                     Il presidente 

      Francesca Andronaco                                                    Francesco Ventrella
Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93F        irma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93

2


